

新小学校開校準備委員会だより

第2号
平成29年11月発行
阿見町本郷地区
新小学校開校準備委員会

第3回開校準備委員会が開催されました

平成29年9月26日(火)本郷ふれあいセンター第1会議室で、総務検討部会、PTA検討部会で検討した内容の報告が行われ、全体会では新小学校の校章・校歌について協議が行われました。

新小学校開校準備委員会では、引き続き具体的な協議を行い、「新小学校開校準備委員会だより」を通じて保護者・地域の方にお知らせします。



新小学校の名称が決まりました！

平成29年7月25日(火)、第2回開校準備委員会が開催され、校名(案)の選定が行われました。公募の結果などを踏まえ、協議・検討した結果、「阿見町立あさひ小学校」を学校名(案)に選定しました。その後、8月25日に開催した教育委員定例会で承認後、平成29年第3回阿見町議会定例会(9月)にて可決され、新小学校名が決定しました。

開校時点での想定される学級数は、23学級になります(※住民票の異動により、学級数が増減する可能性があります)。

阿見町立あさひ小学校



応募者の理由・意見

- ・永遠に朝日が上がるがごとく、未来への希望が持てる子供たちが育つ学校になってほしい。
- ・建設地が旧朝日村にあること。
- ・中学校区が朝日中学校区になり、ほとんどの卒業生が朝日中学校に進学すること。
- ・かんたんかつ覚えやすく、インパクトがあるため。
- ・ひらがなだと小学生でもわかりやすく、優しく小学校らしいため。

～校名のご応募、ありがとうございました～

平成29年6月9日～7月7日まで公募を行ないました。応募件数は計135件(種類としては82案)になりました。たくさんのご応募、ありがとうございました。





各部会からの報告

総務検討部会

あさひ小学校の通学路については、各行政区でルートや立哨場所などを検討しています。危険と思われる箇所については、阿見町道路公園課と協議を行い、グリーンベルトや路面標示等の安全施設の整備を進めています。

あさひ小学校の体操服は、販売店との協議を進めております。また、現在使用している本郷小学校の体操服は、あさひ小学校でも引き続き使用することができます。

PTA検討部会

平成29年9月13日(水)本郷ふれあいセンター第1会議室において開催し、あさひ小学校のPTA規約・細則等について協議を行いました。あさひ小学校は、本郷小学校から分離することになるため、PTA活動をスムーズに運営するには、本郷小学校の活動を引き継ぐことが重要と考え、本郷小学校のPTAの組織を、そのまま移行することにしました。規約・細則については、本郷小学校のものを参考に新しく作成しました。PTA会費については、あさひ小学校のPTA会員数が、現本郷小学校PTA会員数より若干減少することから、PTA会費の若干の増額(+20円)としました。

PTA規約・細則等は、平成29年10月21日(土)のPTA臨時総会を経て決定となりました。また、開校時にPTA会長が不在となると、PTAの運営に支障をきたす恐れがあるため、初代あさひ小学校PTA会長に、小田島秀二氏が承認されました。



あさひ小学校校章・校歌について

あさひ小学校 校章

第2回、第3回開校準備委員会で公募を実施するか、デザイン会社へ制作を依頼するかを検討を行い、両方のメリット・デメリット及び開校までの期日を踏まえて協議した結果、デザイン会社に依頼することにしました。現在、デザイン会社で校章デザイン案を鋭意制作中です。

第4回開校準備委員会で、デザイン会社から提案された複数の校章(案)の中から、あさひ小学校の校章を決定する予定となります。

あさひ小学校 校歌

校歌制作の実績のある業者に作詞作曲を含めた楽曲制作を依頼します。



第4回開校準備委員会の開催予定について

11月28日(火)本郷ふれあいセンター第1会議室で開催を予定しています。傍聴も可能です。また、町HPにも今後の会議予定や議事録などを掲載していますので、ぜひご覧ください。(トップ→入園・入学→新小学校準備→阿見町本郷地区新小学校開校準備委員会)

阿見町本郷地区新小学校
開校準備委員会 HP



【問い合わせ先】阿見町教育委員会学校教育課 新小学校準備室 TEL：029-888-1111 (内線733)